



常総市へ出動し活動しました

5月15日に常総市で発生したリサイクル施設火災で、県消防広域相互応援協定の出動要請により、5月18日（第3陣）と20日（第5陣）に、当消防本部の消防隊が常総市で消化活動を行いました。

常陸大宮東ポンプ1、常陸大宮東広報2の車両2台、職員5人編成、24時間体制で活動を実施しました。12日後、無事に鎮火しました。



▲常総市に向け、出発式を行いました



▲協力して消火活動を行う消防隊

救急医学と健康講座を開講しました

6月1日に救急医学と健康講座を開講しました。この講座は、市内の小学生（5～6年生）と中学生を対象に、人間の体の解剖や疾患について現役の救急救命士や医師、看護師から学びます。

また、病院見学やメディカルラリーといったイベントもあり、医療従事者に興味を持つきっかけになることを目的に開催しています。今年度は44人の小中学生が受講しています。



▲講座の様子



▲みんなで協力して課題を進めます



■問い合わせ■ 消防本部 ☎54-0119

第48回消防救助技術関東地区指導会

引揚救助チーム 関東地区指導会に出場

7月5日、長野県消防学校で開催された第48回消防救助技術関東地区指導会に、当本部の引揚救助チームが出場しました。残念ながら全国大会へ進出はできませんでしたが、各都県大会で勝ち上がってきた1都9県（東京都、茨城県、栃木県、群馬県、千葉県、埼玉県、神奈川県、静岡県、山梨県、長野県）の精鋭たちが全国大会進出に向けて一堂に会した今大会で、精一杯自分たちの力を出し切りました。



▲（左から）鈴木 敬士隊員、梶 徳隊員、菊池 紳吾隊員、小林 卓也隊員、黒澤 拓也隊員



▲初出場で所要タイム1分27秒を（標準所要タイム2分30秒）記録

第46回茨城県消防救助技術大会

ほふく救出A・Bチーム 第1ブロック個人種目等選考会に出場

7月2日、日立市消防本部で開催された第46回茨城県消防救助技術大会の第1ブロック個人種目等選考会に、ほふく救出Aチーム、ほふく救出Bチームが出場しました。昨年に引き続いての全国大会へ進出とはいかなかったものの、各チームの特色を活かした選考会となりました。



▲所要タイム52秒を（標準所要タイム1分10秒）記録したAチーム



▲所要タイム47秒・減点なしを（標準所要タイム1分10秒）記録したBチーム

